

KVD Land, der Leiter des Kultur- und Sportamtes, fasste die wesentlichen Inhalte zu den Aufgaben, der Entwicklung und der Zukunftsperspektiven des zu seinem Amt gehörenden Medienzentrums, wie sie in der Vorlage ausführlich dargelegt worden waren, zusammen.

Anschließend stellte der pädagogische Leiter des Medienzentrums, Wolfgang Dax-Romswinkel, den Internetauftritt des Medienzentrums vor, erläuterte die Funktionen und zeigte an einem praktischen Beispiel die Möglichkeiten der Mediensuche im Bestand. Auf den Hinweis des Abg. Hauer, für eine flächendeckende Nutzung des Angebotes sei eine vernünftige Breitbandversorgung unabdingbar, ergänzte er, dass gerade aus diesem Grunde der Verleih beibehalten und auch so lange fortgeführt werde, bis für alle Schülerinnen und Schüler die gleichen Voraussetzungen für die digitale Nutzung des Medienzentrums gegeben seien.

Abg. Kunert hob die benutzerfreundliche Handhabung sowie das umfangreiche Angebot an Unterrichtsmaterialien hervor und dankte der Verwaltung für die bereits geleistete Arbeit sowie die konzeptionelle Weiterentwicklung des Medienzentrums.